

Dr. David Freudenthaler
Facharzt für Kinder- und Jugendheilkunde
Bahnhofplatz 1a/12
6700 Bludenz



Verstärkung gesucht:

Engagierte/r Ordinationsassistent/in für Kinderarztpraxis in Bludenz

Zur Erweiterung meines Teams in der Kinderarztpraxis in Bludenz suche ich ab **Frühling 2026** eine/n Ordinationsassistenten/in in Teilzeit (mindestens 15, maximal 30 Wochenstunden).

Geboten wird eine verantwortungsvolle und abwechslungsreiche Tätigkeit in einem wertschätzenden Umfeld, in dem das Wohl der kleinen Patienten und ihrer Familien im Mittelpunkt steht.

Ihre Aufgaben:

- Empfang und Betreuung der Patienten und ihrer Begleitpersonen
- Terminvereinbarung und effiziente Organisation des Praxisablaufs
- Assistenz bei kinderärztlichen Untersuchungen, Behandlungen und Impfungen
- Dokumentation von Patientendaten und Pflege der Krankengeschichten
- Durchführung von administrativen Tätigkeiten und Abrechnungen
- Sicherstellung eines reibungslosen Praxisbetriebs und Einhaltung von Hygienestandards

Ihr Profil:

- Abgeschlossene Ausbildung als Ordinationsassistent/in (oder vergleichbare Qualifikation). Berufserfahrung erwünscht
- Freude am Umgang mit Kindern und ihren Eltern sowie ausgeprägte soziale Kompetenz und Einfühlungsvermögen
- Organisationsgeschick und die Fähigkeit, in stressigen Situationen einen kühlen Kopf zu bewahren
- Zuverlässigkeit, Teamfähigkeit und selbstständiges Arbeiten
- Gute EDV-Kenntnisse

Ich biete:

- Einen sicheren Arbeitsplatz in einer etablierten Kinderarztpraxis in Bludenz
- Ein positives Arbeitsklima in einem engagierten Team
- Entlohnung über dem Kollektivvertrag für Angestellte bei Ärzten je nach Qualifikation

Besteht Interesse? Ich freue mich über eine Kontaktaufnahme!

Bitte senden Sie mir Ihre aussagekräftigen Bewerbungsunterlagen (Lebenslauf, Motivationsschreiben, Zeugnisse) an office@davidfreudenthaler.at oder per Post an Dr. David Freudenthaler, Bahnhofplatz 1a, 6700 Bludenz. Bei Fragen stehe ich Ihnen unter office@davidfreudenthaler.at gerne zur Verfügung.

(Bewerbungen werden voraussichtlich bis Mitte Februar entgegengenommen)